

Bomberos del Consorcio parten hacia México para participar en las labores de rescate tras el terremoto

—  Bomberos del Consorcio Provincial contra Incendios y Salvamento de Huelva han partido este jueves hacia México para participar en las labores de rescate de personas atrapadas tras el terremoto sufrido en el país centroamericano.

LA INFORMACIÓN

21.09.2017 - 18:40h

Actualizado: 20.10.2017 - 11:29h



CONTENIDO PATROCINADO

recomendado por



Recibe gratis las notificaciones de La Información

Activar





Bomberos del Consorcio parten hacia México para participar en las labores de rescate tras el terremoto

EUROPA PRESS

EUROPA PRESS

En concreto, según ha informado el Consorcio en una nota de prensa, se trata de Ildefonso Canelo y Juan de Dios Rodríguez, que se han unido en la expedición al bombero del parque de Huelva Juan José García y Francisco Montes, de Écija (Sevilla), y Jaime Parejo, de Sevilla.

Este grupo se complementa con otro que ha partido desde Málaga y que está integrado por David Cabrera, del servicio de bomberos del Ayuntamiento de Almuñécar, y de Pedro Luque y Javier Luque, ambos del Consorcio de Bomberos de Málaga.

La expedición en la que participan los bomberos del Consorcio intervendrá en tierras mexicanas con perros adiestrados por el método 'Arcon', a petición de la propia embajada de México en España, en base a su óptimo nivel de efectividad oficialmente acreditado y demostrado para búsqueda, detección y salvamento de personas sepultadas con vida en todo tipo de siniestros y circunstancias.

De hecho, el campo de prácticas del Consorcio, ubicado en Valverde del Camino, es centro oficial de certificación de este método, por el que se han acreditado numerosos efectivos en los últimos meses. El viaje ha sido cofinanciado por Diputación de Huelva y Consorcio Provincial de Bomberos, y cuenta también con colaboración privada en México.

Contenido patrocinado

recomendado por ▶

Contenido patrocinado

recomendado por ▶

Contenido patrocinado

recomendado por ▶

⌵ Mostrar comentarios



Recibe gratis las notificaciones de La Información

Activar

primer retraining

 'La isla de las tentaciones' versus 'Mujer': brecha generacional entre dos prime time

 El policía que mató a George Floyd, en libertad tras pagar 1 millón de dólares

 Calvo: "El Gobierno no tiene inquietud respecto al trabajo del vicepresidente"

 Pablo Motos pide una auditoría contra el Gobierno: "Y que caiga quien caiga"

Síguenos también en:



Opinión

Cultura

Vivienda

Cotizaciones

Cinemanía

España

Vida

Declaración de la renta

Podcasts

Benneo Printing Services

Internacional

Nec Otium

Hipotecas

RSS

Tecnología

Últimas noticias

Sucesos

Suscríbete al boletín

[Aviso legal y condiciones de uso](#)

[Política de privacidad](#)

[Política de cookies](#)

[Contacto](#)

La Información. Calle Condesa de Venadito nº 1, Planta 1ª. Madrid, 28027, España

Agencias, bancos y ONGs debaten en un foro sobre sostenibilidad de Forbes

Colonial coloca 500 millones de deuda con una demanda tres veces superior

Santander concedió 125.000 millones en moratorias: espera la mora para 2021

Un juzgado exige de pagar el alquiler a una discoteca cerrada por la pandemia

Recibe gratis las notificaciones de La Información

Activar

